
 PROCÈS VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE PRIMAIRE NOTRE-DAME-DE-FATIMA 

 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

TENUE LE 29 JANVIER 2019 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-de-Fatima, tenue à l’école 

de Landrienne, le 29 janvier deux mille dix-neuf, à 19 h 15. 

 

   

SONT PRÉSENT(E)S : Mmes Valérie Thiboutot 
Nancy Beaulieu 
Johanne Perron 
Élaine Caron 
Jacinthe Thériault 
Nancy Marleau 
Mélanie Champagne 
 
 
Normand Cossette 
 

 
M. 

SONT ABSENT(E)S Mme Marie-Christine Tremblay 
 
 
 
 
 

VÉRIFICATION DU 
QUORUM 

  
 
 
 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR DU 
29 JANVIER 2019 

 L’ordre du jour du 29 janvier 2019 est lu, puis adopté 
par monsieur Normand Cossette. 
 

Adopté 



 
 
 

 
 
 

SUIVI ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 6 
NOVEMBRE 2018 
 
 
 
 
 

 Il est résolu sur proposition de madame  
Johanne Perron que le procès-verbal soit adopté 
tel que présenté. 
 

Adopté 
 

 

POINTS DE SUIVI DU 
DERNIER PROCÈS-VERBAL 
 
 
 
 
 
 
 

 - Informations transmises sur facebook : l’horaire 
du secrétariat n’a pas été mis car une nouvelle 
secrétaire arrivera le 11 février 2019 et que 
l’horaire sera modifié de la façon suivante : 

- Mardi et jeudi toute la journée puis un vendredi 
sur deux; 

 
- Collation : le lait d’amande est accepté. 
 

ADOPTION DU BUDGET 
RÉVISÉ 2018-2019 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 - Augmentation de la clientèle de 1re à 6e année; 
- Stable pour le préscolaire; 
- Présentation du budget par 

madame Nancy Létourneau; 
- Le coût de l’entretien ménagé a doublé, surplus de 

32 314$. 
 
                                Adopté par madame Élaine Caron 

ADOPTION DU BUDGET 
RÉVISÉ SDG 2018-2019 
 
 
 
 
 

 - Augmentation de la clientèle; 
- La direction a baissé le coût de la location du local 

pour le service de garde de 2 000$, ce qui permet 
d’arriver à 0$. 

 
 

Adopté par madame Nancy Beaulieu 



 
PRÉSENTATION ET 
RÉSOLUTION DES 
MESURES DÉDIÉES ET 
PROTÉGÉES DU MEES 
 
 
 
 
 

 - Les mesures sont présentées par  
madame Nancy Létouneau; 

Il est résolu, sur proposition de M. Normand Cossette, 
que les différentes mesures dédiées et protégées 2018-
2019 du MEES soient réparties de la façon présentée. Les 
explications sont données pour l’embauche des 
différents membres du personnel et les dépenses 
associées à chacune de ces mesures. 

 
- Modification dans le document : L’aide aux devoirs 

est offerte par Isabelle Gaivin et non par Nancy 
Beaulieu. 

 
 

Adoptées par monsieur Normand Cossette 
 
 

CONSULTATION SUR LES 
BESOINS ET 
AMÉLIORATIONS POUR 
L’ÉCOLE EN BIENS ET 
SERVICES (CASIERS, 
PROPOSITION) 
 
 
 
 

 - Le tableau avec toutes les demandes est présenté 
par madame Nancy Létourneau. Vérification et 
consultation des ajouts à faire au besoin, à 
confirmer d’ici le 1er février 2019. 

APPROBATION ACTIVITÉS 
ÉDUCATIVES 
 
 
 
 
 
 
 
 

 23 janvier 2019 : patin complexe Desjardins Amos 
 1re année et 4e année; 
4 février 2019 : ski de fond au camp Dudemaine 
 6e année; 
8 février 2019 : patin complexe Desjardins Amos 
 maternelle 4 ans, maternelle 5 ans 
 et 2e année; 
11 février 2019 : ski de fond au camp Dudemaine 
 6e année; 
14 février 2019 : ski de fond au camp Dudemaine 
 5e année; 
28 février 2019 : ski de fond au camp Dudemaine 
 5e année. 
 
 

Adoptées par madame Nancy Marleau 



 
 
 

ADOPTION DU 
PROTOCOLE CPI-MAPA 
 
 
 
 
RAPPORTS 
 

a. Direction; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

b. Représentant des 
enseignants; 

 
 
 
 

c. Représentant 
soutien 

 
 
 
 

d. Représentant de 
l’OPP et comité de 
parents. 

 

 Pour les élèves en crise, Mme Nancy Létourneau 
présente le protocole d’intervention qui a été bâti 
par le comité Plan de mesures d’urgence et 
présenté à l’équipe-école.  
 

                                                            Adopté 
 
 

 
- Programme d’éducation à la sexualité : 
l’implantation du programme est obligatoire 
cette année, soit de 5 à 10 heures, il reste à 
déterminer la façon de l’implanter afin que le 
matériel utilisé réponde bien aux besoins des 
élèves et des enseignants; 

- Comité-pilotage : Présentation des enjeux, des 
orientations et des objectifs. Le projet sera 
présenté au C.É. de juin 2019; 

 
 
 
- Spectacle de Noël : M. Normand a les vidéos et 
peut les mettre sur une clé USB; 

- Jeunes talents : Jeudi 21 mars 2019; 
 
 
 
 
- Madame Mélanie Thivierge fait différents 
programmes dans les classes afin de répondre 
aux besoins des différents groupes. 

 
 
 
 
- Comité de parents : Discussion sur le 
changement de notre indice de défavorisation 
qui est passé de 10 à 5. Questionnement sur les 
services qui seront donnés et les moyens de 
financement que nous recevrons pour 
l’embauche de personnel et le soutien accordé à 
l’élève; 



- Nancy Marleau n’ira plus au réunion du comité 
de parents de la commission scolaire, Jacinthe 
Thériault la remplacera; 

- OPP : Vestiaire soirée vins et fromages, 271,30$ 
amassé; 

- Dîner de Noël : A bien été 
- Comité consultatif de parents EHDAA : Belle 
communication et information pour notre école; 

- Mettre un onglet « parents » sur le site pour les 
aider, à suivre; 

- Mesure de soutien aux parents (1000$); 
 

Adoptées par madame Johanne Perron 
 

CORRESPONDANCE 
REÇUE 

 Aucune 
 
 
 
 
 

QUESTIONS DU PUBLIC  Aucune 
 
 
 
 
 



VARIA  - Semaine des enseignants : dîner offert par les 
parents aux enseignants, mercredi 6 février au 
local de M. Normand; 

- Les parents remplacent les enseignants pour la 
surveillance des récréations. 

 
- Embauche d’un psychoéducateur : 
Agent de réadaptation à la place du 
psychoéducateur, car il n’y a pas de 
psychoéducateur présentement.  Ils ont reçu une 
candidature; 
 
 
 
 
 

ÉVALUATION 
 
 

 - Excellente 
 
 
 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

 Il est résolu sur proposition de madame Mélanie 
Champagne que l’assemblée soit levée. 
 
 

ADOPTÉE 
 
 

Il est   20h32 
 
 
 
 

 

Mélanie Champagne, Présidente               Nancy Létourneau, Directrice 
  

 


